

Discover

小&中 ~∞の団結力~

運動会に向けた取り組みが本格化しました。今年のテーマは、「小&中 ~∞の団結力~ (8年目・無限大の団結力)」に決定しました。

17日(火)は、小学校に移動して、「よろしく集会」を行いました。そして、赤白のチームごとに給食を食べました。午後からはグラウンドで「キャッチザボンバー」や「紅白対抗リレー」、「綱引き」の練習を行い、放課後は合同委員会で委員会ごとに運動会に向けた準備を行いました。

18日(水)~20日(金)のパフォーマンス練習では、チームごとにダンスの練習を行いました。

赤組はE-girlsの「おどるポンポコリン」とTHE Sharehappi from 三代目 J Soul Brothers from EXILE TRIBEの「Share The Love」の曲に合わせて踊ります。何だか名前の長いアーティストの曲ですが、ポッキーのCMの曲です。きっと聞き覚えのある方も多いのではないかと思います。

一方、白組はNHK連続テレビ小説『あまちゃん』の劇中に登場する、架空のアイドルグループ「アメ横女学園芸能コース」の楽曲の「暦の上ではディセンバー」の曲に合わせて踊ります。

2年生のみんなは恥ずかしがることなく、一生懸命に練習していますね。みんなダンスが上手で驚いています。特に男子諸君のダンスが可愛らしくて良い感じですね。

さて、運動会の練習を見ていて感じるがあります。それは、2年生の頑張りももちろんですが、それ以上に3年生の活躍する姿が素晴らしいということです。

集団の先頭に立ってみんなを良い方向に導くというのは、とても大変なことです。3年生は非常に上手に1~2年生をリードし、まとめています。

少し視点を変えてみると、来年の今頃は2年生のみんなが後輩をリードし、良い方向へと導いていかなければならないということになります。是非、そういう視点で3年生の姿を観察してみてください。きっと、来年の取り組みに向けたヒントをたくさん出していると思います。

そんな3年生をしっかりサポートして、素敵な運動会にしたいものですね。運動会まであと一週間。疲れが溜まる時期だとは思いますが、しっかり頑張ってください！

<練習風景などの写真です>

